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Kurztitel  
Verkehrsprobleme in Cracau und eine neue Ortsumgehungsstraße im Osten Magdeburgs  

 
 
Im Magdeburger Stadtteil Ostelbien verlaufen u.a. folgende Straßen: Alt-Prester, Am 
Mühlberg, Babelsberger Straße, Brandtstraße, Büchnerstraße, Cracauer Straße, Erich-
Kästner-Straße, Friedrich-Ebert-Straße, Genthinerstraße, Gerwischerstraße, In den Gehren, 
Klusdamm, Luisenthalerstraße, Menzer Straße, Mühlweg, Nedlitzer-Straße, Pechauer 
Straße, Pfeifferstraße, Potsdamer Straße, Schwarzkopfweg, Seestraße, Simonstraße, 
Steindamm, Thomas-Mann-Straße, Triftweg und Witzlebenstraße. 
In der Bürgerversammlung am 2. Februar 2017 wurde in Cracau ein Lärmgutachten durch 
die Stadtverwaltung vorgestellt und diesbezüglich von vielen AnwohnerInnen eine neue 
Ortsumgehungsstraße im Osten Magdeburgs mit einer Anbindung an die Bundesstraße 1 
eingefordert. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie viele Kraftfahrzeuge passierten die oben genannten Straßen durchschnittlich pro 
Tag in den Jahren 2014, 2015 und 2016? 

2. Welche Geschwindigkeitsbegrenzungen gelten derzeit in den oben genannten 
Straßen? 

3. Wie viele Geschwindigkeitskontrollen wurden in jeweils welcher der o.g. Straßen in 
den letzten drei Jahren durchgeführt? 

4. Wie oft wurden in jeweils welcher der o.g. Straßen Geschwindigkeitsübertretungen in 
den letzten drei Jahren festgestellt? 

5. Wie wird der derzeitige Zustand der o.g. Straßen bewertet? 
6. Welcher Instandsetzungsbedarf ist derzeit für jeweils welche der o.g. Straßen 

erfasst? 
7. Welche Gründe rechtfertigen eine neue Ortsumgehungsstraße im Osten 

Magdeburgs, um den auswärtigen Verkehr auf die Bundesstraße 1 umzuleiten und 
die Anwohner zu entlasten? 

8. Bis wann wird eine neue Ortsumgehungsstraße im Osten Magdeburgs gebaut, um 
den auswärtigen Verkehr auf die Bundesstraße 1 umzuleiten? 

 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

